
ロータリーを語り合う例会 

例会のあり方について、上薗会長エレクトから提言を頂き、各テーブルごとに話し合いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        市内ロータリークラブのプログラム          ★印は記帳メークアップ受付があります。 

ＲＣ 例会日 プ ロ グ ラ ム 例会場 ＲＣ 例会日 プログラム 例会場 

東 

6/29(木） 

★定款休会 サンデイズイン鹿児島 東南 
7/4(火) 

★休会 サンロイヤル 

北 ★定款休会 ﾚﾝﾌﾞﾗﾝﾄ鹿児島 城西 会長幹事挨拶 東急 REI ホテル 

サ ザン ★会長幹事任期を終えて 東急 REI ホテル 西 
7/5(水) 

クラブ協議会 山 形 屋 

鹿児島 6/30(金） 最終例会 山 形 屋 西南 会長幹事挨拶 ゆ う づ き 

中央 7/3(月) 会員卓話 会長幹事 山 形 屋     

●ホームクラブ出席率 80％を目指しましょう！ 

出席報告 第 2849 回 第 2847 回訂正 

会員数 41(37)名 39(35)名 

出席数 29(28)名 29(28)名 

出席率 76.32％ 80.56％ 

 

●今後の予定 

7/5(水) 第 1 回クラブ協議会（方針発表①） 

7/12(水) 
第 2 回クラブ協議会（決算報告・予算説明）

（方針発表②） 

7/19(水) 
祝日休会（標準ロータリークラブ定款第 8 条第

1 節(ｃ)取消により） 

 

【スマイル報告】 

○上川咲男君 ドイツ友好クラブからの交換学生 3 名は、無

事、自宅に帰り着いたと連絡がありました。内田国際奉仕委

員長、ホストファミリーの柳元会員、永田会員ならびに多く

の皆様、大変お疲れ様でした。中川次期ガバナー補佐、よう

こそいらっしゃいました。どうぞ、楽しい時間をお過ごしく

ださい。田宮京子様、大坪喜代子様、クラブの入会、おめで

とうございます。素晴らしい会員の集まりです。ロータリー

を通して友情を深めてください。 

○内田修友君 ドイツからの交換生は無事に帰り着いたよ

うです。さよならパーティー、ホストファミリー引き受け等、

会員の皆様にはご協力頂き、ありがとうございました。最後

の夜、峯山会員には大変温かいおもてなしをして頂き、あり

がとうございました。 

○上薗真歩君 今日は、ご多忙のところ、新年度ガバナー補

佐の中川様にお越しいただきました。ご指導の程、よろしく

お願い致します。 

○川窪宏一君 田宮京子様、大坪喜代子様、鹿児島南 RC 入

会おめでとうございます。これから一緒にロータリーを楽し

みましょう。 

○武井美智子君 大坪様、田宮様、ご入会おめでとうございま

す。今後一緒にロータリーを楽しめることを願っています。 

○福岡一信君 上川丸のまもない帰艦と、上薗丸の出航をお

祝い申し上げます。ボンボヤージ！ 

○峯山光士郎君 ドイツの交換留学生と楽しい時間を過ごす

機会を頂き、ありがとうございました。3 人にサインしても

らった瓢箪がいい記念になります。 

○日高文治君 ドイツからの交換留学生と一緒に過ごした 

霧島はとても楽しく、有意義でした。上川会長、内田国際奉

仕委員長はじめ関係の皆様、お疲れ様でした。 

○今村正人君 ①田宮京子さん、大坪喜代子さんのご入会を

祝します。ロータリーを楽しんでください。②ドイツロータ

リー交換学生の受け入れ、お世話、上川会長、内田国際奉仕

委員長、関係の皆さん、ご苦労様でした。6 月 14 日のさよ

ならパーティーは、アットホームで心なごむ会でした。③諏

訪会員には、鹿児島県経営者協会会長就任、玉利会員（鹿児

島総合卸商業団地協同組合副理事長）には「オロシティ夢音

頭」の作詞。クラブ会員にとって、とても誇らしいことです。

④6 月 18 日、指宿白水館創業 70 周年記念式典に出席の折、

創業者で当クラブチャーターメンバーの故下竹原弘志氏御

令室の下竹原サツ様にお会いできました。93 歳とのこと。

足が弱くなっておられましたが、とてもお元気でした。懐か

しく、嬉しく、ほっとする再会でした。 

★次年度ガバナー補佐中川大作様 次年度よろしくお願いし

ます。   小計 31,000 円  累計 476,000 円 

 

ドイツへ帰る前日、霧島の峯山会員の別荘でのお別れ会

の様子です。上川会長、内田会員、日高会員、福山会員、

池田会員が参加されました。 



 


